



第 496 号

(Web版 001号)

発行：
茅ヶ崎サッカー協会
広報委員会

Web版「ドリブル」配信開始！

協会創立の昭和48年（1973年）以降から昭和、平成、令和と約42年間毎月発行してきた協会広報誌「ドリブル」が今月からWeb版として生まれ変わりました。今後は、新たなスタイルで各団体へWebにより配信・配布を致します。

また、茅ヶ崎サッカー協会のWeb広報とし2016年5月より配信しておりますFacebookと併用し、タイムリーな情報提供に今後も努めて参りますので、よろしくお願い致します。

広報委員会 一同

2020年度 サッカー協会定時総会開催

コロナウイルスの緊急事態宣言等の影響により、例年5月開催の総会が、7月26日茅ヶ崎市勤労福祉会館A研修室にて感染防止対策をして、約2か月遅れての開催となった。

2019年度事業報告がなされ、承認された。次に規約改正の承認。その後、各委員会より2020年事業計画、予算案発表、審議、承認された。これで、新年度へ本格的に動き出します。

【総会規約改正・報告事項】

- ・協会組織 事務局傘下に総務担当・財務担当を設置
- ・少年委員会→4種委員会へ変更
- ・退任理事 団 正紀氏、近藤 協氏

各カテゴリーともリーグ戦や大会の中止など制約が多く大変な時期ではありますが、基本的な感染症対策の手洗い・うがいの実施など、体調管理に十分ご注意ください。皆様のご協力宜しくお願い申し上げます。



【会長挨拶】



【総会の様子】



【副会長挨拶】



【各委員長からの報告】

茅ヶ崎サッカー協会Web広報版

<https://m.facebook.com/茅ヶ崎サッカー協会-816806031781254/>

～コーナーフラッグ～

茅ヶ崎サッカー協会 会長 関根泰久

早くみんなとサッカーがしたい！

2月27日、理事会開催の日「新型コロナウイルス対策のため全国一斉休校とする。」との連絡が入る。第39回茅ヶ崎杯・グリーンカップ少年サッカー大会や総会準備が主な議題だったが、急きょ「今後の活動をどうするのか？」を話し合い、理事会決定として「3月2日から31日まで公式試合は中止とする。」の指示を出す事となった。3月28・29日の第39回茅ヶ崎杯・グリーンカップ少年サッカー大会、一般委員会の入れ替え戦は中止、茅ヶ崎市総合体育大会開会式、神奈川県協会90周年記念式典も中止となった。新型コロナウイルス感染は更に拡大し、4月7日、神奈川県を含め7都府県に「緊急事態宣言」が発表され、社会生活全般に「自粛」が求められ、市内の様々な施設は使用不可となり、会議もサッカーもできない、かつて経験したことのない状態となった。

しかし、5月に入り感染者数に減少傾向が見られ、「緊急事態宣言」は解除され6月1日から学校も授業再開となった。20日からは柳島スポーツ公園、しおさい公園の使用が可能となり、少年からオールドまでサッカーを楽しめるような状態になってきた。

話し合いの会場も確保出来るようになり、7月1日役員会、16日理事会を行い延期していた総会開催の準備を進める。26日総会当日、会場は3蜜を避けるため茅ヶ崎市勤労市民会館を借用し、椅子、テーブルはアルコール消毒し、出席者にはマスクをお願いするなどのコロナウイルス対策を準備。従来は午後6時半開始が、会場の都合で午後3時から早い時刻となったが、各チーム代表者と協会役員計50名の出席で総会を終了する事が出来た。

昼間の練習を早めに切り上げたり、大雨が降ったりやんだりする困難な状況の中、出席してくれた方々の厚い思いに感謝です。ありがとうございました。

委員会ごとの2020年度活動方針を確認し、リーグ戦等の実施を計画していますが、コロナウイルスの感染状況では今後変更や中止も考えられます。コロナ禍が終息するまでどの位なのか分かりませんが、市役所や体育協会等の判断や指示、そしてサッカー協会皆さんの知恵と力を結集してこの難局を乗り越えて行きたいと考えていますのでよろしくお願いします。

” 新型コロナウイルス

感染拡大防止に伴うサッカー協会からのお知らせ”

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため4月以降、市・協会主催等の公式戦は、中止または延期となっています。今後の状況により、変更になる場合もあります。

4月以降中止・延期等になっている市・協会公式戦

【協会行事】茅ヶ崎・三島市定期交流戦（10月） 中止

【一般】市総合体育大会 9月開催

【4種】市総合体育大会 中止

茅ヶ崎サマーカップ 中止

市総合体育大会フットサル 中止

リーグ戦 9月開催

【中学】夏季地区大会 中止

県中学校総体 中止

協会長杯 中止

【オールド】

市総合体育大会 ・リーグ戦 未定

